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２ 保険者代表幹事等との打合せ会の
概要について
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１ 開催の趣旨

○ 本打合せ会は、平成２４年度の新たな試みとして、
理事長ほか役員が各ブロックに出向き、基金支部の
保険者代表幹事等から、さまざまな意見を直接伺う
ことにより、今後の事業運営に活かしていくことを
目的として開催した。

○ 打合せ会では、支払基金の改革の取組みの説明、
事前に行ったアンケートの結果の説明の後、意見交換
が行われた。
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２ 開催地及び日時

開催日
ブロック 開催地

(15:00～17：30）

北海道・東北 宮城県仙台市 平成24年6月14日

関東・甲信越 東京都豊島区 平成24年6月28日

中 部 愛知県名古屋市 平成24年6月19日

近 畿 大阪府大阪市 平成24年6月7日

中国・四国 岡山県岡山市 平成24年6月26日

九州・沖縄 福岡県福岡市 平成24年6月15日
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３ 会議における意見から

○ 支払基金も組織改革・意識改革が図られ、色々な面で前に進んで
いるという印象を受けるが、保険者から見ると、まだまだ第１次審査が
甘い・弱いと感じる。

○ 支部間差異について強く感じている。同じものを再審査請求しても、
ある支部では査定、ある支部では原審どおりといった事例が多くある。
支部間の不合理な差異の解消を強く要望する。

○ 突合点検・縦覧点検などコンピュータを活用した審査の推進
により、保険者の負担の軽減が図られるよう、さらに審査の充実を
図ってほしい。

○ 手数料については、平成２７年度には８０円以下とするという目標
を立てているが、早期に８０円を割り込んだものにしてほしい。


